



Infirmières dans le Monde Projet Népal Février 2020

Durant notre séjour au Népal nous avons eu l'occasion de faire une intervention avec des médecins locaux sur les bases de soins d'urgences (brûlures, plaies, hémorragie) pour les porteurs et guides Népalais. Nous avons ensuite démarché des entreprises françaises spécialisées dans le matériel de trekking, en effet les guides et porteurs sont parfois très mal équipés pour accompagner les touristes. L'association Keep nepal a donc créé un projet pour pouvoir les équiper et ainsi permettre aux guides et porteurs de travailler en toute sécurité.

Enfin nous avons fait la distribution de matériels scolaires (cahiers, crayons, gommes, taillecrayons et ballons/ corde-à-sautert) et de brosses à dents et dentifrices aux enfants Chepang. Nous avons pu aller voir l'avancement du dispensaire pour lequel nous avons fait un don de 1500€ et qui permettra de faciliter l'accès aux soins aux Chepangs.

Nous avons également profité de notre séjour au Népal pour visiter le pays et ainsi découvrir une toute nouvelle culture et favoriser notre ouverture d'esprit.

Cela aura été une expérience enrichissante pleine de rencontres et de découvertes.

L'équipe du projet Népal d'Infirmières dans le monde, Angelina, Esther et Julie





